



和歌山県定時制・通信制高校 生徒作品展

11/13 (土)・14 (日) 田辺市文化交流センターたなべる【交流ホール】において第67回生徒作品展示会に出品し金賞、銀賞をいただきました。県内の定時制通信制の生徒が授業や部活動で作成した作品を美術・書道・家庭・工業の各部門を展示し、優秀作品には金・銀・銅の賞が贈られます。本校生徒は、金賞1名、銀賞2名の受賞がありました。

家庭部門	(フランス刺繍クッション)	岩本さん (2年生)	金賞
家庭部門	(フランス刺繍クッション)	早瀬くん (2年生)	銀賞
美術部門	(作品タイトル: 運命)	谷端さん (1年生)	銀賞

【校内生徒作品展示 17 (水) ~ 26 (金)】



津波避難訓練

東日本大震災の発生から10年余りの歳月が流れました。地震・津波の被災地域においては復興が進んでいますが、今後も南海トラフ地震など津波を伴う巨大地震の発生が危惧されています。津波は、迅速かつ適切な避難によって、人的な被害を相当程度軽減できる災害です。今年度も「津波防災の日」11月5日(金)に大津波発生を想定した避難訓練を実施しました。本校の立地場所は、津波浸水想定区域外となりますが、当日は真っ暗な避難経路を通り屋上まで全員避難しました。



～避難3原則～

- 1、想定にとらわれるな!
- 2、いかなる状況でも最善をつくせ!
- 3、率先避難者たれ!

薬物防止講演会

11/25 (木) に新宮警察署生活安全課 中野警部補(以下2名)による薬物についての正しい知識、薬物乱用による身体への影響について学ぶ時間となりました。

生徒たちは、講師先生方の話を真剣に聞いていました。新宮署生活安全課の講師先生方、お忙しい中ありがとうございました。



12月・1月行事予定

- | | | |
|-----|---------------|----------|
| 12月 | 3日(金) | 2学期末考査発表 |
| | 10日(金)~15日(水) | 2学期末考査 |
| | 22日(水) | 防災スクール |
| | 23日(木) | 球技大会 |
| | 24日(金) | 2学期終業式 |